

Die erste Präsidentin nach fast 100 Jahren

Am Samstag, 13.01.2018 wurde an der 96. Generalversammlung des Turnvereins Reichenburg Geschichte geschrieben. Nach vier sehr erfolgreichen Jahren gab Gian-Marco Fedrizzi sein Amt als Präsident weiter. Zum ersten Mal in der Geschichte des Turnvereins wird eine Frau zur Präsidentin gewählt. Nicole Ackermann wurde einstimmig angenommen. Neben den Änderungen im Vorstand wurden Erfolge der vergangenen Saison honoriert, Ehrungen vollzogen sowie einige Ämtli verteilt.

Erfolgreicher Saisonrückblick

Eröffnet wurde die Saison 2017 am Glarner Verbandsturntag. Dort konnten zwei Kategoriensiege, einer davon in der Kategorie Nationalturnen mit der Disziplin Steinheben (Note 9.75) und der zweite in der Sparte Gymnastik/Team-Aerobic, wo das Gymnastik Bühne-Team mit der Note 9.59 auf dem 1. Rang reüssierte, feiern. Die Bühnen-Girls bekamen auf dem Podest Gesellschaft von ihren Turnkameradinnen der Gymnastik Kleinfeld, die sich mit der Note 9.44 den zweiten Rang erturnten. Kurz darauf folgte die Kantonale Vereinsmeisterschaft in Wollerau. Dort erlangte die Schaukelringsektion mit den Noten 9.135 und 9.145 den dritten Rang und die Gymnastik Kleinfeld mit 9.47 und 9.51, sowie die Gymnastik Bühne mit 9.34 und 9.53 den zweiten Rang in der jeweiligen Disziplinenwertung. Das erste Turnfest wurde in Reichenbach im malerischen Kandertal gefeiert. Die Ü35 Riege konnte sich in der dritten Stärkenklasse auf den ersten Rang turnen mit der Wahnsinnsnote 28.55. Der Aktivriege gelang es mit der Note 28.01 in der zweiten Stärkenklasse auf den dritten Rang. Kurz darauf ging es nach Wattwil ans Toggenburger Turnfest. Dort feierte der Turnverein nach 12-jähriger Durststrecke wieder einen diskussionslosen Stärkeklassensieg. In der zweiten Stärkeklasse reichte die sagenhaften Note 28.60 deutlich um den Sieg zu holen. Die Gymnastik Kleinfeld knackte an diesem Wettkampf den Vereinsrekord und erturnte die sensationelle Note 9.78. Abgeschlossen wurde die Wettkampfsaison mit der Schweizermeisterschaft im Vereinsturnen. An einem matschigen, nassen Samstag gelang den Turnerinnen der Gymnastik Kleinfeld dennoch die Finalteilnahme und ergatterten am Sonntag mit der unglaublichen Note 9.79 die verdiente Bronzemedaille.

Kaum waren die Wettkämpfe Vergangenheit, wurde weitergeübt und vorbereitet. Die Turnershow mit dem Motto «Jagdfieber im Türliwald» stand vor der Tür. Nach einem hektischen Wochenende, welche die Turnerfamilie voller Elan meisterte, konnte sich ein erfolgreiches Jahr dem Ende zuwenden.

Die erste Präsidentin

Veränderungen brachten die Wahlen. Nach vier Jahren im Amt des Präsidenten gab Gian-Marco Fedrizzi sein Amt weiter. Mit Herz und Seele setzte Gian-Marco sich die vergangenen Jahre für den Verein ein. Er übte sein Amt voller Engagement und Freude aus. Mit tosendem Applaus und einer «Standing Ovation» verabschiedete die Versammlung Gian-Marco aus seinem Amt.

Gespannt wurde der neue Präsident, oder besser gesagt die neue Präsidentin erwartet. Zum ersten Mal in der Geschichte des Turnvereins wurde eine Frau zur Präsidentin gewählt. Nicole Ackermann, welche die vergangenen vier Jahre das Amt der Kassierin sorgfältig ausübte, wurde einstimmig und mit einem riesen Applaus zur neuen Präsidentin gewählt.

Das Amt des Kassierers wird zukünftig von Pascal Rast ausgeübt. Luca Farisè gab ebenfalls nach vier Jahren sein Amt als Beisitzer an seine Schwester Laura Farisè weiter.

Der Vorstand 2018 setzt sich somit wie folgt zusammen: Nicole Ackermann, Präsidentin; Roberto Mettler, Oberturner; Pascal Rast, Kassierer; Ivo Rüegg, Jugend-Chef; Nicole Hermann, Aktuarin; Markus Kistler, Beisitzer; Laura Farisè, Beisitzerin.

Viele weitere Ämter konnten ohne Komplikationen bis auf kleine Ausnahmen komplett besetzt werden.

Viele Neueintritte

Leider musste die Versammlung fünf Demissionen verkraften. Sie konnten sich jedoch über zahlreiche Eintritte erfreuen, denn es kamen 6 Mittturner dazu, zwei Mittturner traten über zu den Aktiven und vier Sportlerinnen und Sportler traten direkt der Aktivriege bei.

Ehrungen

Nach einer spannenden und amüsanten Laudatio, die von Denise Mächler vorgetragen wurde, ernannte man Pia Lienhard mit einem grossen Applaus zum Ehrenmitglied. Vor zwanzig Jahren mit grossem Herz für die Gymnastik begonnen, unterstützt sie bis heute den Verein voller Enthusiasmus wo sie nur kann. Für zehn Jahre aktives Turnen wurden Laura Farisè, Katja Keller, Pascal Ackermann, David Brotzer und Jan Freuler mit der Freimitgliedschaft belohnt. Für ihren Turnerfleiss geehrt wurden insgesamt acht Turnerinnen und Turner, die über 80% der Trainings besuchten. Bei der diesjährigen Jahresmeisterschaft erreichte der abgetretene Präsident Präsident Gian-Marco Fedrizzi mit 117 Punkten den dritten Rang. Mit 131 Punkten platzierte sich Andrin Schmucki auf dem zweiten Rang und Oberturner Roberto Mettler ergatterte sich mit 169 Punkten den ersten Rang.

Das Jahresprogramm 2018 bietet wieder einige Höhenpunkte:

Mit der Kantonalen Vereinsmeisterschaft in Ibach am 19.05.2018 wird die Wettkampfsaison

eröffnet. Eine Woche später, am 26.05.2018, folgt der Glarner Verbandsturntag. Am 02.06.2018 wird das Können in Dussnang (TG) am Tannzapfencup gemessen. Das Schwyzer Kantonaltturnfest in Reichenburg/Buttikon, welches sich vom 16.06. – 24.06.2018 vollzieht, wird ein riesiger Event, bei welchem der Turnverein Reichenburg als Co-Organisator selbst am 22.06.2018 mitturnen darf. Die Schweizermeisterschaften am 08./09.09.2018 in Burgdorf werden die Wettkampfsaison beenden.

Um 22:21 Uhr wurde die Hauptversammlung von Gian-Marco Fedrizzi geschlossen und Norbert Rast stimmte das Turnerlied an.

Weitere Informationen über den Turnverein Reichenburg sind abrufbar unter

www.tvreichenburg.ch



Der neue Vorstand 2018. Von links Beisitzer Markus Kistler, Oberturner Roberto Mettler, Aktuarin Nicole Herrmann, Präsidentin Nicole Ackermann, Beisitzerin Laura Farisè, Jugend Chef Ivo Rüegg und Kassierer Pascal Rast.



Nach einer wundervollen Laudatio von Denise Mächler (rechts), wurde Pia Lienhard (links) zum Ehrenmitglied ernannt.



Mit der Freimitgliedschaft belohnt wurden Laura Farisè (links), Pascal Ackermann und Katja Keller (rechts).